Investigan Varios Casos de Corrupción DC en Migración

El mal manejo de fondos, el pago de activistas democristianos, sobor nos para la concesión de documentos salvadoreños a extranjeros y el deterioro de vehículos de Migración en la anterior campaña del PDC, Investigan las nuevas autoridades de esa dependencia.

El nuevo Director General de Migración, coronel Maximiliano Leiva, declaró que entre los casos de los malos manejos de fondos figura el pago de mil coiones mensuales a un guatemalteco de nombre Vinicio Cabrera, familiar del Presidente de Guatemala, quien además tenía pasaporte diplomático de salvadoreño y nunca estuvo trabajando en esa dependencia.

Asimismo mencionó la asigna-ción de grandes cantidades de dinero, mensualmente, para pago de activistas del PDC, viáticos para funcionarios que salían del país en mislones supuestamente oficiales y otros.

Además, por el pago de regulares cantidades de dinero, se extendian pasaportes salvadoreños, a extranjeros que querían gozar de los privilegios de ser salvadoreños. "De esto hay evidencias y se están analizan-

-Favor pase a la página 36.



SACARAN A CEL DE CAOS. Trabajadores de CEL que se reunieron con el nuevo presidente, Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, prometieron trabajar duro para sacarla del caos en que la dejó la anterior adminis-

Ordenan Detención Para Yerno ex-Ministro DC

La detención provi-sional de siete sujetos relacionados con un ar-senal del FMLN-FDR, entre ellos el yerno del ex-ministro democrist'ano de Agricultura, Oscar Morales, ordenó ayer el Juez 3o. de lo Penal, se informó ofl-

En el fallo, el Juez Ricardo Mejía Angulo asegura que hay suficiente mérito para que los siete reos, consignados el martes por la Policia Nacional, continúen detenidos bajo los cargos de tenencia ilici-

-Favor pase a la página 30.

Libre Mercado Alternativa Para Reactivar Economía

Con la adopción del modelo de Economía de Mercado se logrará, a mediano plazo, un crecimiento económico sostenido, el pleno empleo de los recursos productivos, un desarrollo social integral, la estabilidad de los precios y, sobre todo, la eliminación paulatina de la extrema po-

Asi lo aseguraron ejecutivos de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Soclal (FUSADES) al proponer la adopción de un modelo económico en el cual el gobierno tenga la menor injerencia posible y permita la libre competencia entre los empresarios privados.

Dirigentes del Departamento de Estudios Económicos y Sociales de la entidad de carácter privado explicaron el jueves por la noche, a un grupo de sus socios fundadores, las bases filosóficas y seguros resultados de la aplicación de un modelo de economía de mercado.

Al mismo tiempo dieron a conocer el documen-

-Favor pase a la página 36.

Terroristas Dinamitan por 3a. Vez Gasolinera Zacamil

Tres terroristas que diferon pertenecer a los autodenominados "co-mandos urbanos" dinamitaron ayer a las 5:15 de la mañana una estación de gasolina entre la 29a. Avenida Norte y calle hacia San Ramón. en la entrada de la colo-

Según empleados del establecimiento, los sujetos, con las caras cubiertas, llegaron a esa hora y portando armas cortas conminaron a los vigilantes a retirarse del lugar, pues colo-carian cargas de TNT

-Favor pase a la página 19.

Cordiales Relaciones Entre Dirección CEL y Empleados Trabajadores de la quienes prometieron

Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica (CEL) se reunieron ayer con el nuevo presidente de la institución, coronel Sigifredo Ochoa Pérez, para plantearle los problemas laborales de la entidad estatal.

Los trabajadores,

sacar del caos en que se encuentra la CEL, analizaron y discutieron un pliego de peticiones, en-tre las que figuran el reinstalo de varios obreros despedidos por la anterior administra-

-Favor pase a la página 9

Tablero Judicial

Corte Niega Habear Corpus a Militar Caso S. Sebastián

La Corte Suprema denegó la solicitud de habeas corpus interpuesta por el subteniente Arnoldo Antonio Vásquez Alvarenga, implicado con otro oficial y varios soldados en la muerte de diez campesinos a los que se acusaba de subversivos.

El bachiller René García, notificador de la Corte Suprema de Justicia, informó que existe -Favor pase a la página 45.



Festival Para Restaurar Escuela Danza el Sábado

Alumnos de la Escuela Nacional de Danza "Morena Celarlé" realizarán el sábado 10, una "tarde alegre" para recolectar fondos que serán invertidos en la reparación de la escuela, dañada desde el

-Favor pase a la página 27.

Desde Campus UES Disparan a Soldados Dice Jefe Militar

El Ejército manten-drá la vigilancia en los contornos de la Universidad de El Salvador (UES) por petición de los padres de familla y considerando que entre los estudiantes hay terroristas infiltrados, afirmó el coronel Francisco Helena Fuentes.

El militar, nuevo co-

mandante de la Primera Brigada de Infanterla (Cuartel San Carlos), adyacente al campus, denunció terroristas infiltrados entre los universitarios han provocado desde adentro de la UES a los soldados que vigilan las en-

-Favor pase a la página 63.

-Favor pase a la página 62.



FONDOS PARA ESCUELA. Una tarde alegre realizarán los ballarines de la Escuela de Danza "Morena Celarlé", el sábado 10, con el fin de recaudar fondos para reparar los daños del terremoto de 1986. Contribuya a promover este arte asistiendo, dicen los artistas.

Capturan Padre que Violaba Pequeñas Hijas Desde 1984

Un hombre que durante cuatro años violó a sus pequeñas hijas fue capturado el lunes por la Guardia Nacional en el caserio El Centenario del valle de Zapotitán, informaron fuentes de ese cuerpo de seguri-

El reo fue identificado como Anastasio Portillo Núñez, de 26 años, quien fue detenido por órdenes del Juez de Paz de Ciudad Arce luego que peritos determinaran que las niñas de 3 y 4 años habían sido

violadas.

La esposa del sujeto, Sara Maribel Palacios, de 27 años, con lágrimas en los ojos y con su voz entre-cortada dijo a EL DIARIO DE HOY que a principios de 1984 la mayor de sus hijas tuvo una enfermedad en sus partes genitales, por lo que optó por llevarla al médico.

El facultativo le dijo entonces que la niña "tenla principios de viola-

-Favor pase a la pagina 11.